



Madame, Monsieur le Président, chers adhérents,

L'A.T.S.C.A.F. Fédérale organise pour la seconde fois, le 2^{ème} challenge de jeu virtuel : E-FOOT-ATSCAF 2020™ des Administrations Financières. Il se déroulera à compter du mois de novembre 2020 jusqu'au premier trimestre de l'année 2021 (selon le nombre de participants)

Je vous serais très obligé de bien vouloir me faire connaître le plus rapidement possible afin que les tableaux puissent être créés, à l'aide de l'imprimé ci-joint, la liste des ***concurrents intéressés par cette manifestation. Ne seront pris en compte par le secteur des sports que les dossiers complets (N°carte ATSCAF, adresse mail, téléphone et « battletag » ou pseudo).***

Toutes les compétitrices et tous les compétiteurs doivent bénéficier d'une connexion internet et d'un abonnement actif des consoles concernées (XBOX™ ou PS4™) non pris en charge par l'ATSCAF.

Cette manifestation sportive est aussi une action solidaire, afin de réunir le plus de fonds possible pour l'institut Curie, dans le cadre de ses travaux de recherche pour lutter contre le cancer. **Si vous le désirez**, vous pouvez participer par une participation symbolique minimale de 5 € (plus si vous le souhaitez), qui sera intégralement versée à l'Institut Curie.

Vous trouverez, ci-joint, une fiche d'inscription **à retourner le plus rapidement possible, [pour le 27 novembre 2020 au plus tard](#), afin que les joutes sportives et les deux tableaux commencent très rapidement.**

En vous remerciant de bien vouloir assurer la plus large diffusion de ces informations, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur le Président, chers adhérents l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Luc DENIS